

Peringati Maulid Nabi Muhammad SAW, Polresta Banyuwangi Gelar Tausyiah dan Doa Bersama

Hariyono - [BANYUWANGI.INDONESIASATU.ID](https://www.banyuwangi.indonesiasatu.id)

Sep 12, 2024 - 11:19



Doa bersama di Masjid Roudhatul Jannah, Mapolresta Banyuwangi, Kamis (12/9/2024).

BANYUWANGI - Polresta Banyuwangi menggelar tausiyah dan doa bersama dalam rangka memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H/2024 M, Kamis (12/09/2024). Dengan mengusung Tema Meneladani Akhlak Rasulullah

SAW, kegiatan ini bertujuan meningkatkan keimanan dan kinerja guna mewujudkan Pemilukada aman dan damai.



Mewakili Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol. Nanang Haryono, S.H., S.I.K., M.Si., Kabag SDM Kompol Indah Citra serta Pejabat Utama (PJU), Kapolsek Jajaran dan Anggota Polresta Banyuwangi lainnya, menghadiri kegiatan yang dilaksanakan di Masjid Roudhatul Jannah, Mapolresta Banyuwangi.

"Tentunya melalui doa yang kita penjatkan dengan berdoa bersama dalam rangka menyambut Pilkada, agar pelaksanaan Pilkada berjalan dengan aman, tertib, lancar dan sukses," ujar Kompol Indah.



Kompol Indah menyampaikan, kelahiran Nabi Muhammad SAW merupakan momen terpenting bagi umat muslim di seluruh dunia. Dalam kebahagiaan ini, umat muslim merayakan kehadiran seorang Rasul yang diutuskan sebagai rahmat bagi seluruh alam. "Olehnya karena itu, penting salah satu hikmah perayaan ini, adalah kedaulatan dan budi pekerti Rasulullah SAW yang patut ditiru bagi siapapun dan dimanapun berada," ungkapnya.

Indah mengungkapkan, maulid juga merupakan waktu untuk memahami dan mengenang ajaran luhur yang telah disampaikan Nabi kepada umat manusia. Dalam sambutannya Indah mengatakan, momen perayaan maulid Nabi, kata sambutan tidak sekedar diberikan sebagai rangkaian kata-kata, tetapi juga sebuah ungkapan kecintaan penghormatan dan keinginan untuk mengikuti jejak langkah nabi besar Muhammad SAW yang penuh berkah, sesuai dengan tema peringatan yang kita laksanakan pada hari ini.

"Yaitu meneladani akhlak Rasulullah SAW, kita tingkatkan keimanan dan ketakwaan guna wujudkan Pilkada yang aman, damai dan sukses dalam memilih pemimpin yang amanah yang dirahmati Allah SWT," papar wanita yang menjabat Kabag SDM Polresta Banyuwangi.



Sementara itu, Ustad Fauzan dalam tausyiahnya mengatakan, tugas berat Polri saat ini adalah agenda nasional yaitu Pilkada Serentak tahun 2024 yang sudah memasuki tahapan. Karena itu, dibutuhkan peran besar Polri bersama dengan TNI dalam menjaga Kamtibmas yang aman dan kondusif di Kabupaten Banyuwangi.

"Sehingga dapat menjadi tauladan dan dicintai di tengah-tengah masyarakat, Polri khususnya tidak akan lelah sedikitpun dalam menjaga kamtibmas dengan hukum dalam memberikan perlindungan, pengayoman, dan pelayanan kepada masyarakat untuk menjaga keutuhan negara," kata Ustad Fauzan.

Ustad Fauzan juga berpesan untuk selalu meneladani Rasulullah SAW dalam melaksanakan tugas sebagai anggota Polri yang amanah dan bermanfaat untuk masyarakat. "Karna setiap tugas yang kita emban akan dipertanggung jawabkan didepan Allah SWT, maka yang kami harapkan untuk anggota Polresta Banyuwangi meneladani Akhlak Rasulullah SAW guna meningkatkan keimanan dan Kinerja, dan Semoga gelaran Pilkada Serentak 2024 ini berjalan dengan Sukses, aman, dan lancar," pungkasnya.

(SUMBER: Humas Resta Bwi)